

- ◇七月臨時市会から ..... (2)
- ◇夏にもぎわう滝ヶ原 ..... (2)
- ◇市政の回顧と展望③市の造林事業 ..... (3)
- ◇くらしのメモ ..... (8)
- ◇子供の遊び場に境内を解放された尊光寺 ..... (4)
- ◇夏季大学日程きまる ..... (4)
- ◇われらが母校⑩三室小学校 ..... (4)



ミ赤ちゃんの発育ぶりは普通ミ  
生後一ヶ月から満二才までのかわいい赤ちゃんの健康診断が、さる十八日からはじまっています。お医者さんの梶林先生は、「保健婦の保育指導のおかげで赤ちゃんの発育ぶりは年々よくなっています。特にことしは皮ふ病、腸炎などが減つていることはお母さん方と共にようろこびしたい、まあ全体的にいえばミ普通ミでしょうね」といつておられました。  
これから日の日程は、二十五日野向、二十六日荒井、二十七日北郷、二十八日鹿谷、二十九、一、二日は勝川。該当する赤ちゃんは一人のこらず健診を受けられるよう市衛生課では要望しています。  
(写真は北谷診療所で)

## 学校橋の請負契約に同意

鶴中の鉄筋校舎、杉山橋、それに昨年の伊勢湾台風で流された荒土町妙金島の廻地復旧工事請負契約などを決める臨時市議会は、七月九日から五日間にわたって開かれました。会議にかけられた議案をめぐつて、かつばつな議論がおこなわれ、結局原案どおり可決されました。

### 十二月下旬完成

#### 勝中に三階建の鉄筋校舎

勝中に特別教室を移転し、そのあとに三階建の鉄筋コンクリートを建設することになりました。鉄筋校舎は市立学校で始めて、校舎は約九八三平方メートルで、職員室、校長、事務、図書の各二室と普通教室四室ができます。また便所は水洗便所とし、屋上には四方に手すりをつくつて運動ができるようになっています。完成は、十二月下旬になります。工事費は、千七百八万円。

### 九百四万円で 北中に特別教室

北部中学建設の第五期工事として、こんどは九百八万円で特別教室をつくります。木造二階建鉄筋校舎（一部平屋）で延べ一千平方メートルで、理科、工作、園工の各一室と普通教室四つができます。

(本成は勝中と記じく)十二月下旬

こんどできる機は、中三、六番延べ四十一室のもので、いまの橋より約二十室の上流にかけられます。完成は十一月中旬です。

#### 市役所前の広場を整備

市役所前の広場がやゝ狭いので跡地七百五十五平方メートル（約二二八坪、内十坪は廃道敷と交換）を買い取つて、庁舎前の広場を広げることにしました。

木さんがもつてゐる土地七百五十五平方メートル（約二二八坪、内十坪は廃道敷と交換）を買い取つて、庁舎前の広場を広げることにしました。

ごろの予定です。これで同校の建設事業は、運動場を除きほとんど完成したことになるわけ。

### 復旧水田は三ヘクタール

昨年の秋伊勢湾台風で流された荒土町妙金島の水田復旧工事は千百四十八万円で行なわれます。この工事により元どおりになるトンボは約三、一六六メートルです。できあがるには、来年の三月十日ごろの予定です。

### 六百四十万円で 杉山橋を永久橋に

北谷町の杉山橋は木橋で、かけたてから年もたち、相当いたんでありますので、工費五百九十一万円でコンクリート橋にかけかえることになります。同橋は北谷町奥地の薪炭を運ぶ重要な産業道路で大雨でも降ると郡波川の増水でぶないので、地元から橋のかけかえを強く要望されていましたのです。

## 会長に光明助役

#### 保護司会館会ひらかる

このほど市役所で大野保護司会勝山分会の越会がひらかれ、新らしい会則をきめたあと、役員の改選をおこなつた結果、会長に光明助役が選ばれました。

会則は、保護司の任務である刑務所の仮出所者の保護と更生をよ

りいつそうすすめていくためつくれたものです。

### 監事 出口栄助（民生課長） 白木サク（芳野）

#### 毎週月・火・木

#### 保護所の健康相談日改正

鶴山保健所の健康相談日が、さる八月一日から毎週祝祭日をのぞき月・火・木曜日の三日間に改正されます。これまで月・水

・金の三日間でした。今年から結構対策推進地区に指定

されましたが、鶴山市が

今年から結構対策推進地区に指定

されましたが、この方面にも重

点をおいて保健所が活躍しなけれ

ばならないため改めたものです。

保健所をご利用の方はくれぐれ

もご注意ください。

#### ▽ 指導者講習会は二十二一一十四日

#### ▽ 青少年モデルキヤンブは第一回 二十五～二十七日

#### 第二回 二十八～三十日

#### 第三回 八月十九～十三日

#### 第四回 十三～十五日

#### ○ 矢野は県下の中高生や青年団員

#### 現金はまず郵便貯金

#### ○ 現金がかからない

#### ○ 国が預かるから絶対安心です

#### ○ だれにも知れない

#### ○ 日本中どこでも自由に入れるできる

#### ○ 利子がよい

市政の回顧と展望

市の造林事業

権威者の「造林診断」でスタート

断"でスタート

◎ 中国古典文学名著

の造林事業がこれになれていたが、市制後これを受けつきらに造林のできる残り三八〇haに植林を強行にすゝめている。別表のとおり市になつてから、すでに一九一七、約四十五万本の植林をおえている。植林事業は、地味だが林務課のくわしい調査によると年平均一割三分の利回りがあるそうだから、確実性のある利殖方法の一つでもあるわけだ。そのうえ治山治水にも欠くことのできない事業である。

45万本を植林			
年 度	面 積 (ha)	植 林	補 植
昭 30	22	51,160	—
31	39	77,800	1,800
32	33	77,110	5,500
33	29	71,400	7,100
34	68	170,000	5,500
計	191	447,470	19,900

やつてもらい、植林の種類や方法についての指導を受けた。そのとき伊藤さんは、こういわれた。

「これだけめぐまれた山を持つてある市は珍らしい。わたくしの言うとおりに造林をして三十年もた

# 四十年後に

## 造林面積は

一石をいまの物価で評価すると大体千五百円、これが市有林でザアツと、五十二万石で、總額はなんと約八億という巨額になる。  
さらに五十年もたてば、毎年山から六千万円ぐらいが市の収入になり孫の代には市民税ぐらいいは免除しても市の台所はピクともしないことになる。

四十年後には八億円  
造林面積は五二〇ヘク

かたまりの  
家でつくる  
場にいれて  
表面が白く  
なつたら、  
とりだして  
おさしみに  
つくると、  
安全でしか  
も経済的で  
す。

▽……三十七年までに造林のできる国有林に全部植林をするため、昨年「植林四ヶ年計画」をたて、林務課員は一生懸命である。山岸林務課長は「このような事

切にしたいものらしい。花は山少林には極方注意してほしいと林務課員は口を揃えて訴えている。

「たら大したものになるだろ」  
本格的な植林事業のスタートは  
つしてはじまつたのだ。そして  
年には、特別に山づくりや山の  
理についての規則をつくり、運  
山のレールを布いた。

除しても市の台所はピクともしないことになる。

もやうん数十年の将来は、いまのわれ／＼にとつてはチヨツト想像ができないが、山持ちのユメは果てしなく明るい。

「われわれが山を大事にするよう市民のみなさんも市有林を太

有林の植林熱にあおられてか、ごと三、四年の民育林の植林が実にかつばつになつてきた」とうれしそう。

暑さはまだまだつづきます。とにかく冷い飲物や生ものをたべると下痢を起こしやすい」とくに赤痢には十分注意いたしました。蚊とり線香は必要な分だけアームミの洗濯バサミではさんでおきますと、金物の熱伝導がものよ。



